

明けまして おめでとうございます

保護者・地域の皆様、明けましておめでとうございます。いよいよ令和6年度が始まりました。今年は、「辰年」龍野小の子供たちが活躍する年です。子供たちの更なる成長を期待しています。どうぞ、本年度もご協力をお願ひいたします。



<3学期始業式>

3学期の始業式を9日(火)に行いました。2学期の終業式で令和6年の目標を決めるように伝えましたが、子供たちはどのような目標を決めたのでしょうか。目標が達成できるよう、頑張って欲しいと思います。本年度も残り3ヶ月となりました。一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

<5年生防災教育を実施しました>

12月18日(月)、3・4時間目に5年生の防災教育を実施しました。NPO法人防災WESTの気象予報士・防災士の吉良様、坂本様による災害の起こる原因や避難の仕方について、詳しく教えていただきました。また、熊本県危機管理課職員2名、竜野地区の区長様と防災士の方々12名もご協力を頂きました。子供たちは7つのグループに分かれ、自分の住む地域の避難場所と避難経路を学び、災害時に何をすればよいのかをしっかりとと考え、意見交換を行いました。今日の学びを実践につなげて欲しいと思います。ご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。



<薬物乱用防止教室を実施>

12月19日(金)御船署の警察官：江上様をお招きし、高学年の薬物乱用防止教室を実施しました。今回は、タバコや酒、シンナー、大麻、覚醒剤等の薬物について、体にどのような影響を与えるのかについて詳しく教えていただきました。子供たちは、話を聞きながら健康の大切さや薬物の怖さ十分理解することができたと思います。



<恐竜博物館連携授業>

12月19日(火)の6年生理科の時間は、恐竜博物館学芸員の富澤様から、マンモスの毛やアンモナイト、恐竜の骨等の化石を見たり、手に取ったりしました。この竜野地域の地層について教えていただいた子供たちは、真剣に学び、興味津々で説明に聞き入っていました。本当に素晴らしい学びでした。

